

Fecha: 04-12-2023
Medio: Diario Financiero
Supl.: Diario Financiero
Tipo: Noticia general
Título: Proyectan nuevo colegio de Sociedad Educacional San Esteban en Puerto Varas

Pág. : 8
Cm2: 171,9
VPE: \$ 1.522.864

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

Proyectan nuevo colegio de Sociedad Educacional San Esteban en Puerto Varas

Tras el boom que ha tenido Puerto Varas, se prepara la construcción de un nuevo colegio. Se trata de una futura sede de la Sociedad Educacional San Esteban (Colegios Diaconales), que ya maneja tres establecimientos en Vitacura, Calera de Tango y Colina.

“Recogiendo la experiencia de 37 años dedicados a la educación, desarrollaremos un colegio en la zona de Nueva Braunau. Será un proyecto pedagógico innovador, con fuertes vínculos con la comunidad local y que responda a los desafíos de la educación de un mundo globalizado”, explicó a Diario Financiero Hugo Montes

Ibáñez, gerente de los Colegios Diaconales, quien proyecta la apertura del establecimiento en 2026.

Sobre la decisión de la ubicación, señaló: “El último tiempo, Puerto Varas y su entorno han crecido significativamente por lo que buscamos acompañar a las familias aportando en la educación”.

La obra se emplazará en un predio de 50 mil m². Considera la construcción de 3.842 m² con capacidad para 700 personas y se incluyen salas para talleres/clases, oficinas administrativas y algunos espacios comunes como biblioteca o comedor.

